

Une soirée théâtrale pour les élèves de la SEGPA

Jeudi 23 novembre, des élèves de SEGPA se sont retrouvés à 20h00 pour assister à la représentation théâtrale intitulée *L'histoire d'amour de Roméo et Juliette* dans la salle de spectacle du Mégarama de Chambly.

Les élèves ont été étonnés par la comédienne qui jouait tous les personnages et qui a été capable de passer d'un personnage à l'autre avec aisance.

Malgré le tragique de cette histoire d'amour, des moments comiques ont apporté une touche de légèreté ce qui a permis aux élèves de plonger dans l'univers du Vérone de Shakespeare de manière originale.

Tous ont apprécié cette sortie culturelle, qui a non seulement élargi leurs horizons artistiques, mais a également suscité des discussions sur les thèmes de l'amour et du destin qui traversent la célèbre tragédie.

